
これから
１年間よろしく
お願い致します

本年度副幹事長を仰せつかりました新64期の杉谷

文明と申します。

庶務3、新人交流委員会を担当します。

友新会では、入会以来ずっと新人交流委員会に所属

していました。うち、2期は副委員長も経験させてい

ただきました。新人交流委員会が発足した年に入会し、

右も左も分からない状態でしたが、新人交流委員会第

1期生として菅委員長のもとで充実した1年間を過ご

すことができました。その間に、菅委員長から酒を飲

みながら友新会のことをいろいろと教えていただきま

した。なので、新人交流委員会には人一倍思い入れが

あります。

また、若手会は楽しい雰囲気が好きで比較的よく参

加しています。ゴルフレッスンや香港旅行にも参加し

ました。若手会は本会とは独立した組織ですが、若手

会と本会との架け橋になれればと思います。

庶務3は若手枠だそうで、担当する職務は比較的少

ないですが、友新会の約半数を占める若手と積極的に

交流し、若手の意見を吸収して会運営に反映していく

ことが求められているように感じます。

このように、私の今年一年の目標は、積極的に若手、

新人と交流し、機動的にこれらの意見、要望を集約し

て会運営に生かしていくことです。

さらに、来年度は友新会創立120周年ということ

で、本年度中にプロジェクトチームを立ち上げて準

備に取りかからなければなりません。ちょうど創立

100周年の節目に父（杉谷義文）が幹事長をしていま

したので、あれからもう20年経つのかと何やら不思

議な気持ちになります。

私のところは弁護士一人、事務局一人の個人事務所

ですので、手の行き届かぬところも多々あろうかと思

いますが、これから1年間よろしくお願い致します。

Sugitani Fumiaki（新64期）
杉 谷 文 明

副幹事長


